

►EMPRESAS

Horizonte XXII inicia una campaña de 'mentoring' en busca del apoyo a los emprendedores

La iniciativa utilizará la experiencia de algunos voluntarios como base para los empresarios

• Los participantes del programa Desafío 22 serán los primeros en beneficiarse del asesoramiento de diversos profesionales vinculados a la Asociación de Seniors Españoles.

M. CHAVES / CIUDAD REAL
La Fundación Horizonte XXII de la Caja Rural de Ciudad Real presentó ayer su nuevo programa de 'mentoring', una iniciativa pionera en Castilla-La Mancha con la que pretende fomentar el apoyo a los jóvenes emprendedores de la región basándose en la experiencia de diferentes profesionales pertenecientes a la Asociación de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) y todos aquellos empresarios que, de forma voluntaria, quieran participar en el periodo de aprendizaje de los empresarios del futuro.

La primera actividad que se llevará a cabo dentro de este programa estará centrada en los emprendedores de la plataforma de creación de empresas Desafío 22, que se beneficiarán de los conocimientos de los voluntarios de Secot que, de la mano del asesoramiento específico que les brindará el Instituto de Empresa, orientarán a los nuevos empresarios durante sus primeros pasos en el duro camino del mundo financiero.

De esta forma, Horizonte XXII

pretende aportar valor a la región mediante el intercambio de experiencias entre mentor y mentee con el objetivo de que éste último pueda lograr sus metas a través de un plan de acción, aunque hay que destacar que esta labor de tutoría se centrará en la persona y no en el proyecto ya que la tarea del voluntario no se centrará en la consultoría.

UN CONTACTO NECESARIO. La directora general de la Fundación Horizonte XXII, Ana Isabel López Casero, aseguró durante la presentación de este programa de 'mentoring' que con esta nueva iniciativa se pretende seguir trabajando por el tejido socioempresarial de Castilla-La Mancha al tiempo que valoró el hecho de «poner en contacto a dos comunidades como los voluntarios y los emprendedores», puesto que los jóvenes empresarios podrán nutrirse de las vivencias personales y profesionales que han ido atravesando sus mentores a lo largo de su trayectoria.

Por su parte, la directora comercial de Secot, Carmen Almán, se felicitó por la presencia de su organización en una campaña tan importante y realizó un llamamiento a todos los directivos interesados en tutorizar a los empresarios del mañana expresando su interés porque puedan contar en breve con una sede en Ciudad Real. Asimismo, la coordinadora del programa de mento-



Ana Isabel López Casero (2), junto a la alcaldesa de Ciudad Real, durante la presentación del programa. / RUEDA VILLAVEIRDE

LAS CLAVES DEL PROGRAMA DE MENTORING

► **¿Qué es mentoring?** Un proceso por el que una persona con experiencia comparte sus conocimientos, de forma desinteresada, con otro profesional para proporcionarle la ayuda necesaria para conseguir sus objetivos.

► **¿En qué consiste?** Horizonte XXII pretende aportar valor a la región mediante el intercambio de experiencias entre profesionales contrastados y empresarios que inician su camino.

► **¿Quién puede ser mentor?** Pueden ser mentores los directores en activo, los mento-

res de las diferentes instituciones académicas (Escuelas de Negocio) con los que colabora Horizonte XXII y los miembros de la Asociación de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica.

► **¿Qué hace el mentor?**

Ofrece al emprendedor su experiencia, transmite sus conocimientos, motiva y fomenta la relación con sus contactos.

► **¿Quiénes son los beneficiarios?**

Instituciones, asociaciones y emprendedores de la región. Entre ellos, los miembros de la plataforma Desafío 22.

ring del Instituto de Empresa (organismo encargado de formar a los voluntarios), Elisa Meléndez, recordó que esta entidad lleva trabajando más de cinco años en este campo y calificó como «una gran oportunidad de colaboración» el hecho de poder anuar esfuerzos con Horizonte XXII en la tarea formativa.

Mientras, la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, también participó en la presentación y subrayó la importancia de «apoyar a los jóvenes empresarios en los tiempos que corren» con «iniciativas de vanguardia». Además, subrayó el «respaldo y complicidad» del Consistorio en las propuestas encaminadas a que los jóvenes hagan realidad sus ideas.